



An Herrn  
Marco Salogni  
Akademische Dienste  
Rämistrasse 101, HG F15  
8092 Zürich

Zürich, 10. Oktober 2016

**Vernehmlassung: Verordnung über die Zulassungsbeschränkungen zum Bachelor-Studiengang Medizin an der ETH Zürich**

Sehr geehrte Herr Salogni

Die Hochschulversammlung möchte sich dafür bedanken, sich zur Vernehmlassung über die Zulassungsbeschränkung zum Bachelor-Studiengang Medizin an der ETH Zürich (Pilotphase 2017-2023) äussern zu dürfen. Die vermehrte Entwicklung in Richtung Life Sciences legt die Einführung des Studienganges Medizin an der ETH nahe, auch als nichtklassische Studienrichtung an einer technischen Hochschule. Wir stimmen überein, dass eine Zulassungsbeschränkung für das Studienfach notwendig ist, im Hinblick auf das schweizweite Unterangebot an Studienplätzen für Medizin. Der für alle anderen Studiengänge auflagenfreie Zugang mit der Schweizer Matura ist uns ein wichtiges Anliegen. Darum unterstützen wir, dass Sonderregelungen speziell und mit namentlicher Nennung für den Studiengang Medizin geschaffen werden.

Freundliche Grüsse

Werner Wegscheider

Präsident der Hochschulversammlung